

Satgas Pamtas Yonarmesd 11 Kostrad Melaksanakan Upacara Memperingati HUT Ke-79 TNI

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.XPRESS.CO.ID

Oct 5, 2024 - 13:12



Nunukan – Satgas Pengamanan Perbatasan RI-Malaysia Yonarmed 11 Kostrad melaksanakan upacara peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Tentara Nasional Indonesia. Kegiatan ini dihadiri oleh jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Nunukan dan sejumlah pejabat penting lainnya. Sabtu (05/10/2024).

Komandan Pangkalan TNI Angkatan Laut (Danlanal) Nunukan, Kolonel Laut (P) Handoyo, S.H., M.Si., M.Tr.Opsla, bertindak sebagai inspektur upacara dan membacakan amanat Panglima TNI. Dalam amanatnya, Panglima TNI menegaskan kembali peran utama TNI dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia berdasarkan Pancasila dan Undang-Undang Dasar 1945. "TNI hadir untuk melindungi segenap bangsa dan seluruh tumpah darah Indonesia dari segala ancaman dan gangguan terhadap keutuhan bangsa dan negara".

Panglima TNI juga memberikan beberapa penekanan penting kepada seluruh prajurit yaitu perkokoh iman dan taqwa kepada Allah SWT, Pertahankan Profesional dalam pelaksanaan tugas, Tingkatkan kewaspadaan terhadap segala ancaman, Jaga Netralitas TNI dalam pelaksanaan Pilkada, dan jalankan tugas dimanapun berada dengan rasa ikhlas serta penuh dengan semangat.

Upacara yang berlangsung khidmat ini juga dihadiri oleh para pejabat Forkopimda lainnya yang turut memberikan dukungan moral kepada jajaran TNI dalam menjalankan tugas menjaga keutuhan dan kedaulatan negara.

Kegiatan diakhiri dengan doa bersama serta acara ramah tamah antara personel TNI, pejabat Forkopimda, dan tamu undangan yang hadir, menegaskan sinergi antara TNI dan pemerintah daerah dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah perbatasan.

Setelah pelaksanaan kegiatan Upacara HUT ke-79 TNI, dilanjutkan dengan parade Beladir Militer yang ditampilkan oleh Satgas Pamtas Yonared 11 Kostrad, selanjutnya dilaksanakan panggung hiburan untuk Masyarakat setempat dan Pemotongan Tumpeng.